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General de Colaboración Académica entre la 
Cámara de Diputados y la Universidad 
Autónoma del Estado de Morelos, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 
 

PREGUNTA.-  Quisiera pedirle su opinión, por favor, sobre estas 

afirmaciones de la Iglesia Católica, donde denuncia que el país está en 

llamas y que la inseguridad se ha convertido en un botín de los 

políticos. 

 

RESPUESTA.- Lo que le puedo decir es que efectivamente tenemos 

problemas graves de inseguridad en varios estados de la República; 

que urge que se revisen las estrategias que se están aplicando y que 

en aquellos lugares donde existan omisiones por parte de la 

autoridad, pues que se denuncien. 

 

Creo que hay muchos temas que tenemos que atender, inclusive 

aquí mismo, en la Cámara de Diputados, lo que tiene que ver con la 

revisión del dictamen que llegó del Senado en el tema del Mando 

Mixto y también tenemos que hacer nuestra tarea. Pero obviamente 

tenemos problemas en el país que nadie puede negar. 

 

PREGUNTA.-  Sin embargo, ¿estas declaraciones de la Iglesia Católica 

no abonan aún más a esta crispación que hay? 

 

RESPUESTA.- Respeto sus afirmaciones y sus dichos, como de 

muchos otros sectores también, y reitero, lo que nosotros vemos son 
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situaciones preocupantes en varios estados que hay que atender con 

urgencia y además con estrecha coordinación por todas las partes. 

 

 

PREGUNTA.- Sobre esta confrontación entre el PRI y el PAN en relación 

a los casos de Duarte y de Padrés.  

 

RESPUESTA.- Es un tema que, bien lo dices, está en las esferas de 

ambos partidos políticos.  

 

Nosotros lo hemos dicho con toda claridad: todo aquel funcionario 

público, del partido que sea, que después de una investigación y 

respetando los derechos de cada quién, se le compruebe alguna 

responsabilidad en materia de desvío de  recursos o de algún otro 

tema, que responda ante la ley. 

 

Aquí no vale y no he visto que se busque proteger a nadie. Reitero, 

hoy más que nunca urgen a la sociedad mexicana mensajes claros de 

aplicación de la ley con ética y con transparencia. 

 

Por supuesto que también rechazamos cualquier simulación o 

intento, inclusive, de utilizar ese tipo temas ya sea como venganza 

política, o como monedas de cambio. Eso no vamos a permitir que se 

dé, ni se dará. 

 

PREGUNTA.- ¿No encubrió el PAN a Padrés, en tardarse tanto en 

instalar esta Comisión Anticorrupción? 

 

RESPUESTA.-  En absoluto, al contrario. El Partido Acción Nacional 

tiene estatutos y reglamentos vigentes, los cuales se han venido 

aplicando con toda puntualidad y lo que se ha comentado aquí, de 

alguna comparecencia que tuvo el exgobernador, es que  dio en 

momentos en que las investigaciones seguían su curso; no había 

ninguna orden de aprehensión vigente. 

 

PREGUNTA.-  Diputado, esta semana se debate la Ley de Ingresos en 

tiempo y forma, precisamente, un mensaje para la gente que nos ve y 

que nos escucha. 
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RESPUESTA.-  Estamos trabajando fuerte. La Comisión de Hacienda 

en estos momentos está reunida trabajando para tener preparado ya 

lo que va a conocer el Pleno el próximo jueves, seguramente; ya hay 

un predictamen que vamos a revisar con mucha puntualidad y la 

intención es hacer el trabajo, sí en los tempos que marca la ley, con 

la mayor transparencia y, además también reitero, buscando que 

México tenga el mejor Paquete Económico para el próximo año, en 

función de las circunstancias que estamos atravesando. 

 

PREGUNTA.- ¿Está aquí en la Cámara, digamos, atorada la minuta del 

Mando Mixto? ¿Se va a analizar, se va a convocar a que se analice? 

 

RESPUESTA.- De hecho, no está atorado. Nosotros hemos tenido 

varias reuniones y opiniones en torno a esta minuta que llega del 

Senado.  

 

Evidentemente,  ahorita la agenda de la mayoría de los diputados 

está sobre el tema del debate del Paquete Económico; sin embargo, 

el otro tema también viene caminando bien.  

 

Yo espero que una vez que esto lo aprobemos, de inmediato 

pasemos a la discusión de este tema que no se puede postergar más. 

 

Muchas gracias.  

 
 
 

-- ooOoo -- 


